
Администрация г.Протвино продолжает публикацию информации по актуальным вопросам ЖКХ

Ц и ф р ы .  Ф а к т ы .  К о м м е н т а р и и

«О тарифах»
Основные составляющие роста тарифов на жилищно-коммунальные услуги в 2011 году.

I. По услугам ОАО «ПРОТЭП»
Во-первых, с 2011 года государство не регулирует тарифы на электроэнергию 

для нужд предприятий. 
Во-вторых, в соответствии с действующим законодательством, одно пред-

приятие не может быть одновременно продавцом электроэнергии и сетевой 
компанией, т.е. передающей энергию. Поэтому, по требованию Топливно-энер-
гетического комитета и федеральной антимонопольной службы, с 2011 года ОАО 
«ПРОТЭП» приобретает электроэнергию у ОАО «Мосэнергосбыт».

По этим причинам, при производстве «ПРОТЭПом» тепловой энергии, водо-
снабжении и водоотведении, стоимость электроэнергии в составе затрат на них 
выросла на 45,8%.

Справочно: рост стоимости электроэнергии на 45,8%, за-
ложенный в утвержденных тарифах на 2011 год, был рассчитан 
специалистами ОАО «ПРОТЭП», основываясь на их собственных 
прогнозных оценках. По факту,  за январь этого года рост та-
рифов на электроэнергию, предъявленный ОАО «Мосэнергос-
быт»  «ПРОТЭПу» составил:

- в выработке тепла -  60,1 %;
- в водоснабжении - 32,9 %;
- в водоотведении - 56,1 %.

Справочно: все тарифы, рассчитанные ОАО «ПРОТЭП», 
проверяются специалистами отдела цен и тарифов Админи-
страции, после чего представляются на утверждение либо в 
Министерство экономики Московской области (водоснабже-
ние и водоотведение), либо в Топливно-энергетический коми-
тет Московской области (тепловая энергия на нужды отопления 
и горячего водоснабжения). До утверждения указанных тари-
фов они направляются Министерством экономики Московской 
области на независимую экспертизу специализированным 
организациям.

Это означает, что если так будет продолжаться в течение всего 2011 года, то по 
его итогам ОАО «ПРОТЭП» понесет значительные убытки.

Индексация заработной платы ОАО «ПРОТЭП», по сравнению с 2010г., соста-
вит 7,8 % (что значительно ниже уровня официальной инфляции). А вот Единый 
социальный налог (ЕСН) с 2011 года увеличен государством с 26% до 34%. Каза-
лось бы, увеличен всего на 8%, но на самом деле это не так. Разберемся на услов-
ном примере на уровне знаний арифметики начальных классов школы:

2010 2011

Зарплата Ставка (ЕСН) Сумма 
(ЕСН)

Зарплата Ставка 
(ЕСН)

Сумма 
(ЕСН)

100 руб. 26% 26 руб. 100 руб. 34% 34 руб.

34 руб. : 26 руб. = 1,31. 
Иными словами, абсолютная сумма ЕСН увеличилась не на 8%, а на 31%. 

Это при условии одинакового уровня в 2010 г. и 2011 г. зарплаты. В случае с ОАО 
«ПРОТЭП» зарплата увеличилась на 7,8%, и в скорректированном варианте наш 
пример будет выглядеть следующим образом:

2010 2011
Зарплата Ставка 

(ЕСН)
Сумма 
(ЕСН)

Зарплата Ставка 
(ЕСН)

Сумма 
(ЕСН)

100 руб. 26% 26 руб. 107,8 руб. 34% 36,7 руб.

36,7 руб. : 26 руб. = 1,41, т.е. абсолютная сумма ЕСН   увеличилась на 41%.
Кроме этого, в этом примере нужно учитывать еще один фактор удорожания, 

а именно: налог на добавленную стоимость (НДС), равный 18% и увеличивающий 
на эту величину все  собственные затраты на производство. Поэтому, подсчитаем 
общее увеличение затрат из-за роста ЕСН:

36,7 руб. + (36,7 руб. х 18%)= 36,7 руб. + 6,6 руб. = 43,3 руб. 

43,3 руб. : 26 руб. = 1,665.
Итак, окончательный итог, вытекающий из нашего примера: изменение 

ставки ЕСН с 26% до 34% привело к увеличению этой ставки в смете затрат ОАО 
«ПРОТЭП» на 41%, а удорожание по этой ставке для потребителей всех видов его 
услуг вылилось в 66,5 %.

Государством также увеличен с 2011г. акциз (налог на бензин и дизельное  
топливо) на 2 руб. с одного литра. Это увеличение автоматически приводит к 
удорожанию при производстве любых товаров, работ и услуг, где задействованы 
автомобильный транспорт и техника.

Все вышеперечисленные факторы привели к следующему росту тарифов ОАО 
«ПРОТЭП» в 2011г., по сравнению с 2010г.:

- по тепловой энергии на 13,3 %;
- по водоснабжению на 27 %;
- по водоотведению на 17,9 %.
Так как для населения увеличение тарифов на газ установлено Правитель-

ством Московской области на 2,3%, а на электроэнергию установлено Топливно-
энергетическим комитетом МО увеличение на 10,1%, то общий рост тарифов по 
услугам ОАО «ПРОТЭП» и по электроэнергии от ОАО «Мосэнергосбыта» составил 
13,5%.

II. По услугам МУП «ЖКХ».
Индексация зарплаты составила 7,4%.
Процент роста ЕСН составил 40,4% (см. пример по ОАО «ПРОТЭП») 
По причинам, изложенным в разделе I настоящей статьи, для МУП «ЖКХ» уве-

личились затраты на материалы, запасные части для инженерных систем, вывоз 
ТБО, работы и услуги в среднем на 8 - 11%.

Кроме этого, в 2011г. сметой МУП «ЖКХ» предусмотрено приобретение и 
установка в каждом доме регуляторов расхода теплоносителя на сумму 2, 4 млн. 
руб. (чего, естественно, не было в 2010г.). Это позволит поддерживать постоян-
ную температуру в полотенцесушителях, регулировать температурный режим в 
жилых помещениях в зависимости от наружной температуры и в соответствии с 
установленными нормами.

Решением Совета депутатов г. Протвино ставка платы за наем жилого помеще-
ния увеличена в 2011г. с 0,11 руб. за кв. м. до 0,5 руб. за кв. м., т.е. в 4,5 раза.

Это факторы, которые привели к росту тарифов МУП «ЖКХ».
Плата за содержание и текущий ремонт общего имущества жилого дома для 

собственников жилья устанавливается решением их общего собрания. В случае 
отсутствия такого решения, указанная плата устанавливается такая же, как и для 
нанимателей жилья, т.е. определяется комиссией, в состав которой входят пред-
ставители Администрации и Совета депутатов г. Протвино и утверждаются Гла-
вой города. Данная плата устанавливается по 22-м категориям жилых домов (в 
зависимости от степени обустроенности дома: наличия лифта, мусоропровода, 
этажности дома, материалов стен и т.д.), и ее рост в 2011г. по сравнению с 2010г. 
составляет от 9,6% до 14,8% в зависимости от категории дома. 

III. Таким образом, рост суммированных тарифов ОАО 
«ПРОТЭП»с ОАО «Мосэнергосбыт» и МУП «ЖКХ» составил, в 

среднем, для жителей нашего города 14,7%.

Ответы на вопросы Главе города, поступившие во время его отчета 
об итогах работы за 2010г. перед жителями города 24.02.2011г.,

и ответы на наиболее частые обращения граждан.
Ответ: У служб Администрации города нет ни 

времени, ни возможности сравнивать тарифы г. Про-
твино и всех городов России. Поэтому еще на стадии 
проработки тарифов на жилищно-коммунальные 
услуги на 2011 г., была получена информация от це-
новых служб нескольких городов нашего региона и 
проведен сравнительный анализ тарифов, в т.ч. и 
на тепловую энергию. (Уточнение этих данных было 
произведено в марте сего года).

Главное, что нужно учитывать при сравнении та-
рифов, это то, что в г. Протвино жильцы оплачивают 
стоимость тепловой энергии только в течение отопи-
тельного периода (~6,5 мес.), а в других городах взи-
мается усредненная плата в течение всех 12 месяцев.

Со всей очевидностью, ветераны (да, пожалуй, 
и многие жители) проводили сравнение тарифов в 
январе-феврале 2011 года, что по своей сути некор-
ректно.

Т.е., для приведения стоимостных данных по г. 
Протвино в сопоставимый вид с другими городами, 
нужно произвести несложный расчет:

43,44 руб. х 6,5 мес. : 12 мес. = 23,53 руб./ кв. м в 
месяц 

А вот теперь проведем сравнение тарифов на 
тепловую энергию в сопоставимом виде с другими 
городами нашего региона:

Наименование 
муниципального 
образования

Тариф
(руб./кв.м. 
в месяц)

Отклонение 
от тарифа г. 
Протвино

г. Протвино 23,53 -
г. Ступино 33,42 + 42%
г. Серпухов 30,44 + 29,4%
г. Фрязино 25,76 + 9,5%
г. Дубна 24,60 + 4,5%
г. Пущино 22,37 - 4,9%

Вопрос 1 (сохранена стилистика авторов): «Чем 
обоснована такая большая плата за отопление (43 
руб. 44коп. за 1 кв. м. площади)? Это более, чем в 
два раза выше городов, в которых климат более су-
ровый, чем в Протвино».  (От инициативной группы 
Совета ветеранов войны, труда и Вооруженных сил. 
И.К. Мелехин)

т. е. во всех городах, кроме г. Пущино, тариф 
выше, чем в нашем городе. 

Вопрос 2: «Дождутся ли собственники жилья 
города от МУП «ЖКХ» полного отчета за 2010г. со-
гласно Постановлению №731, подписанному В.В. 
Путиным? (форма отчетности подробно прописана 
в этом стандарте). (Рабочая группа по «ЖКХ» Совета 
ветеранов.)

Ответ: Информация, подлежащая раскрытию в 
соответствии с утвержденным Постановлением пра-
вительства Российской Федерации от 23.09.2010 №731 
«Об утверждении стандарта раскрытия информации 
организациями, осуществляющими деятельность 
в сфере управления многоквартирными домами», 
размещена Управляющей компанией МУП «ЖКХ» на 
сайте города www.protvino.ru в разделе «ЖКХ»:

1. Отчеты МУП «ЖКХ» за обслуживание и текущий 
ремонт, выполненный в  2010 г. в каждом доме.

2. Отчеты МУП «ЖКХ» за 2010 г. по начислениям и 
расходам на каждый дом.

3. График проведения собраний МУП «ЖКХ» с жи-
телями города.

4. Структура платы за услуги по содержанию и ре-
монту общего имущества, оказываемые МУП «ЖКХ», 
согласно объемам и периодичности работ по дого-
вору управления, заключенному между МУП «ЖКХ» 
и собственниками жилых помещений, взимаемой с 1 
кв.м общей площади в месяц в 2011 году.

5. Информация о тарифах на товары и услуги и 
надбавках к этим тарифам в сфере утилизации (захо-
ронения) твердых бытовых отходов.

6. Информация о МУП «Жилищно-коммунальное 
хозяйство», как организации, осуществляющей дея-

http://www.protvino.ru


тельность в сфере управления многоквартирными 
домами:

- общая информация об управляющей организа-
ции;

- режим работы служб управляющей компании, 
контактная информация;

- перечень многоквартирных домов, находящих-
ся в управлении МУП «ЖКХ»;

- лицензии на виды деятельности МУП «ЖКХ»;
- бухгалтерский баланс за 2009 год;
- отчет по начислениям и расходам на дом за 2009 

г. (Лесной бульвар, д. 12);
- перечень услуг, оказываемых МУП «ЖКХ» в 

отношении  общего  имущества многоквартирных 
домов;

- договор управления общим имуществом много-
квартирного дома с приложениями:

* Перечень общего имущества многоквартирно-
го дома;

* Перечень услуг (работ) по управлению много-
квартирным домом;

* Содержание и текущий ремонт многоквартир-
ного дома (порядок);

* Работы, выполняемые при технических осмо-
трах и по заявкам населения за    счет платы за со-
держание и ремонт многоквартирного дома;

* Работы аварийного характера в жилых зда-
ниях;

* Критерии оценки качества работ по содержа-
нию общего имущества многоквартирного дома.

- план мероприятий по подготовке жилого фонда 
г. Протвино к эксплуатации в зимних условиях 2010-
2011 г.г.;

- структура платы за услуги по содержанию и ре-
монту общего имущества, оказываемые МУП «ЖКХ», 
согласно объемам и периодичности работ, указан-
ных в договоре управления, заключенном между 
МУП «ЖКХ» и собственниками жилых помещений;

- тарифы на коммунальные услуги и размер пла-
ты для населения г. Протвино;

- титульный список капитального ремонта жи-
лищного фонда на 2010 год.

(титульный список на 2011г. в настоящее время 
проходит проверку в службах Администрации для 
его последующего утверждения Главой города).

7. Структура платы за услуги по содержанию и ре-
монту общего имущества, оказываемые МУП «ЖКХ», 
согласно объемам и периодичности работ по дого-
вору управления, заключенному между МУП «ЖКХ» 
и собственниками жилых помещений, взимаемой с 1 
кв. м. общей площади в месяц в 2011 году.

8. Сведения о количестве случаев снижения пла-
ты за нарушение качества услуг.

Вопрос 3: «Почему тарифы на коммунальные 
услуги в г. Протвино необоснованно завышены по 
сравнению с другими городами Подмосковья??? 
Например, в г. Серпухове (старинном городе) тариф 
составляет 27руб. 76 коп. за 1 кв.м. и в 2011г. остался 
без изменений. В других городах: Фрязино, Щел-
ково и т.д. 13 руб. за 1 кв. м.» (пенсионер Васильев 
Николай Иванович)

В информации, размещенной МУП «ЖКХ» на 
сегодняшний день, отсутствует требуемая по Поста-
новлению №731 следующая информация:

- реквизиты свидетельства о государственной ре-
гистрации в качестве юридического лица;

- сведения о членстве управляющей организации 
в саморегулируемой или других объединениях;

- план работы на срок не менее 1 года.
МУП «ЖКХ» разместит эту информацию в бли-

жайшее время.
При возникновении вопросов, касающихся жи-

лищно-коммунальных услуг, у МУП «ЖКХ» имеется 
просьба: протоколом общего собрания жильцов 
дома назначать уполномоченного представителя 
для выяснения интересующих вопросов и получе-
ния необходимой информации.

Вопрос 4: «В фирме Ёч Ф.А. тариф 24 руб. за 1 
кв. м.., хотя они пользуются той же водой, что и весь 
город?»  (пенсионер Н.И. Васильев)

Ответ: Совершенно непонятно, с какого «потол-
ка» взяты эти данные. А в   качестве ответа приводим 
сравнительную таблицу по стоимости в 2011г. жилищ-
но-коммунальных услуг по городам Подмосковья в 
сопоставимом виде:

Справочно:  Эта же информация 
имеется в форме документов в каж-
дом ЖЭУ и хранится в отдельных пап-
ках. Разместить эту информацию на 
застекленных стендах невозможно 
из-за ее большого (около 150 листов) 
объема. Размещать информацию в 
сброшюрованном виде на открытых 
стендах проблематично, т.к. нельзя 
гарантированно обеспечить ее со-
хранность.

Наименова-
ние муни-
ципального 
образования

Оплата за 2-х 
комн. кварти-
ру при 2-х 
проживающих 
(руб. за 1 кв.м. 
в месяц)

Отклонение 
от существую-
щей оплаты 
в г. Протвино

г. Протвино 76,43 -
г. Серпухов 85,52 + 11,9%
г. Фрязино 88,24 + 15,5%

Г. Ступино 95,75 + 25,3%

г. Дубна 94,09 + 23,1%
г. Пущино 73,05 - 4,4%

Вопрос 5: «Андрей Владимирович! Собствен-
ники жилья сегодня понимают, что только про-
ведение независимого аудита финансово-хо-
зяйственной деятельности МУП «ЖКХ» за 2010г. 
обеспечит взаимопонимание и нормальную 
работу между собственниками жилья и МУП «ЖКХ». 
(Н.А. Николаев)

Ответ: П.А.Долгов- директор ТСЖ, в управлении 
которого находится этот дом, пояснил по данному 
вопросу, что они платят за тепловую энергию столько 
же, сколько и другие жители города, а именно 43,44 
руб. за 1 кв. м., и от остальных эта плата отличаться не 
может.

Вопрос 6:  «Почему закрыли с 1 февраля плат-
ную автостоянку Дворца спорта «Импульс»?»

Ответ: На апрель с.г. запланирована проверка 
финансово-хозяйственной деятельности МУП «ЖКХ» 
силами контрольно-ревизионного отдела Админи-
страции города.

Вопрос 7: «В 20-ти домах общедомовые счетчи-
ки установлены не за счет жителей. Для остальных 
домов должны быть установлены аналогично или 
с рассрочкой на 5 лет?». (Совет ветеранов г. Про-
твино)

Ответ: Плохая заполняемость стоянки автомоби-
лями делает ее работу нерентабельной. Так, по ре-
зультатам эксплуатации автостоянки в 2010г. убыток 
составил 750 тыс. руб. 

Вопрос 8: «Получало ли МУП «ЖКХ» или город  
областные или федеральные средства в последние 
годы, на что они были потрачены?»

Ответ: По состоянию на сегодняшний день уста-
новка общедомовых приборов учета воды и тепло-
вой энергии на нужды отопления и горячего водо-
снабжения была произведена за счет средств и сил 
ОАО «ПРОТЭП». 

В настоящее время руководство Администрации 
города проводит переговоры с руководством ОАО 
«Мосэнергосбыт» о предоставлении льготного займа 
ОАО «ПРОТЭП» для установки в срок до 2012 г. во всех 
домах г. Протвино приборов учета энергоресурсов 
без привлечения средств граждан.

Ответ. В 2008-2009 г.г. по областной программе 
была произведена замена 107 лифтов на сумму 225 
млн. руб. К сожалению, в настоящее время програм-
ма закрыта, средства не выделяются. В городе в на-
стоящее время необходима замена ещё 38 лифтов, и 
их число растет с каждым годом.

Также в 2008 году было предусмотрено выделе-
ние 23 млн. руб. на выполнение работ по подготовке 
к отопительному сезону. Работы были выполнены, 
но финансирование было осуществлено лишь в 2010 
году и то на 50%. Остальные средства для оплаты 
подрядным организациям будут изыскиваться из 
местного бюджета.

Вопрос 9: «Почему старым одиноким пенсио-
нерам МУП «ЖКХ» предлагает оплачивать ванда-
лизм?»

Ответ. Под вандальными действиями подразуме-
ваются: поломка дверей кабин лифтов, повреждение 
входных дверей, а также дверей и коробок на этажах, 
выбивание стекол и дверных филенок и т.д. То есть, 
речь идет, во-первых, о непредвиденных работах, и, 
во-вторых, о срочных работах, без которых невоз-
можно нормальное проживание граждан в своих 
домах. А так как, в соответствии с жилищным законо-
дательством, собственники помещений в многоквар-
тирном доме несут бремя расходов на содержание 
имущества в доме, собственникам предлагается дать 
согласие на возмещение фактических расходов на 
проведение непредвиденных аварийно-восстанови-
тельных работ после вандальных действий с после-
дующим включением отдельной строкой стоимости 
этих работ в квитанцию по оплате жилищно-комму-
нальных услуг с разбивкой по месяцам. 

При последующем установлении правоохрани-
тельными органами лиц, совершивших вандальные 
действия, затраченные на ремонт средства будут с 
них взысканы и возвращены жильцам путем их заче-
та в оплате жилищно-коммунальных услуг.

Вопрос 10: «Андрей Владимирович! Вы, как 
власть в городе Протвино, в курсе внешнего вида 
д.№14 по ул. Мира – это фасад наполовину розовый, 
наполовину серый. Разбросанные и брошенные 
около стены металлические конструкции. Главное, 
крыша – мансарда и снежные нависшие козырьки, 
опасные для людей. Кто ответит за этот вид дома 
перед жителями?»

Ответ. В 2007 году между МУП «ЖКХ» и НПФК 
«Союз» по решению собственников (в доме 100% 
квартир в собственности граждан) был заключен 
договор на ремонт кровли жилого дома №14 по ул. 
Мира. Кроме того, по своей инициативе и с согласия 
инициативной группы жителей, инвестор Кирницкий 
В.Р. начал работы по ремонту фасада жилого дома, 
ремонту подъездов и благоустройству придомовой 
территории. 

В связи с нарушением инвестором договорных 
обязательств, руководство МУП «ЖКХ» обратилось 
в суд, в результате чего решением суда все работы 
были приостановлены на незавершенном этапе.

В настоящее время, после переговоров с 
представителем инвестора, МУП «ЖКХ» готово 
инициировать проведение собрания собственников, 
на котором собственники должны определить 
необходимый  перечень и объемы работ, а также 
условия их выполнения, после чего НПФК «Союз» 
готово продолжить начатые работы и выполнить 
свои обязательства.

Администрация Протвино возобновила 
выпуск информационных бюллетеней по ак-
туальным вопросам жилищно-коммунального 
хозяйства, которые отныне будут выходить 
регулярно один раз в квартал. Понятно, что в 
одном бюллетене отразить все аспекты темы 
невозможно, поэтому в последующих выпусках 
тематика будет продолжена и расширена. Поми-
мо разъяснений и комментариев экономистов 
и специалистов в области жилищно-коммуналь-
ной сферы, в бюллетене будут публиковаться 
ответы на конкретные вопросы жителей города. 

Материалы «Цифры. Факты. Комментарии» опубликованы в № 12 (218) газеты «Протвино сегодня» от 31.03.2011 г. 
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ОБЪЯВЛЕНИЕ
Администрация города Протвино уведомляет, что в настоящее время идет работа по формированию списка граждан, принятых до  1 января 2005 года в Администрации города на 

учет нуждающихся в предоставлении жилых помещений, в соответствии   с Федеральным законом от   8 декабря 2010 года № 342-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «О 
статусе военнослужащих» и об обеспечении жилыми помещениями некоторых категорий граждан».  В рамках вышеуказанного закона разработан и принят ряд правовых и норматив-
ных актов, с которыми Вы можете ознакомиться на официальном сайте города Протвино www.protvino.ru  в разделе: «Каталог документов»/«Жилищный сектор».

В целях разъяснения положений девствующего законодательства в Администрации города планируется  проведение встречи с участием сотрудников   Министерства строительного 
комплекса Московской области, которая состоится в здании Администрации (кабинет 405) 28.04.2011 в 14-30.

Граждан, уволенных с военной службы,  желающих  принять участие во встрече, просим предварительно сообщить о своем намерении до 22.04.2011 в жилищный сектор отдела го-
родского хозяйства (кабинет 215 Администрации города, в рабочие дни с 8-00 до 17-30, обеденный перерыв с 12-45 до 14-00, тел. 74-78-33). 

ГРАФИК
приема жителей города руководителями  Администрации на 

апрель 2011 года

 

 

ГРАФИК 
приема  жителей  города  руководителями  Администрации 

  на апрель 2011 года 
 
 

Глава города 
Баженов А.В. 
 

27.04.2011 
 с 15 час. 
ком. 308 

Запись на прием 
25.04.2011 

 с 8 до 10 час.  
 ком. 308 

По всем вопросам, включая не 
решенные соответствующими 
должностными лицами 
 

1�й  заместитель 
главы 
Администрации 
Рыбаков Г.С. 

   6.04.2001 
 20.04.2011 
с 16.00 ком.308 

Запись на прием 
      4.04.2011 
    18.04.2011 
ком.308 74�75�44 

Вопросы транспорта, связи, 
Дорожного хозяйства, улучшение 
Жилищных условий, вопросы 
ЖКХ 

Заместитель главы 
Администрации 
Крысь Г.И. 

    06.04.2011 
    20.04.2011 
    с 16.00 
    ком. 310            

Запись на прием 
       04.04.2011 
       18.04.2011 
ком.308   74�75�44 

Вопросы бюджета и финансов 

Заместитель главы 
Администрации 
Клименко Е.Б. 

   06.04.2011 
   20.04.2011 
   с 16.00   
   ком. 406        

Запись на прием 
       04.04.2011 
       18.04.2011 
 ком.308  74�75�44 

Вопросы экономики (цены, 
тарифы, содействие 
предпринимательству), 
торговли, услуг населению 

Заместитель  главы 
Администрации 
Минаев В.М. 

06.04.2011 
   20.04.2011 
    с 16.00 
    ком. 315 

Запись на прием 
       04.04.2011 
       18.04.2011 
ком. 308  74�75�44 

Вопросы культуры, молодежной 
политики, спорта, вопросы 
социальной защиты, 
здравоохранения, трудовых 
отношений 

Заместитель главы 
Администрации 
Михайлов В.П. 

 06.04.2011 
   20.04.2011 
   с 16.00 час. 
   ком. 301 

Запись на прием 
       04.04.2011 
       18.04.2011 
ком. 308 74�75�44 

Вопросы охраны обществ. 
порядка, обеспечения первичных 
мер пож. без�сти, охраны 
окруж.среды,орг�ция мер�тий по 
гражд. обороне, защите 
населения от чрезвычайных 
ситуаций 

Заместитель главы 
Администрации 
 Никитушкин М.Ю. 

 06.04.2011 
   20.04.2011 
   с 16.00  

   ком. 305 

Запись на прием 
      04.04.2011 
      18.04.2011 
ком. 305  34�17�80 

Вопросы строительства, 
архитектуры, аренды земли, 
управления имуществом,  
благоустройства  

Заместитель главы 
Администрации 
Романенко Ю.А. 

 06.04.2011 
    
   с 16.00 
   ком. 403 

Запись на прием 
      04.04.2011 
       
ком.403 74�97�40 

Вопросы образования и науки 

 
 

 

График
дополнительных автобусных маршрутов ТОП 

для поездок на кладбище
в д. Вязовня, Дракино и Калугино 

во время государственных и религиозных праздников
на 2011 год:

������
�������������� ���������� ��������� ���

��� ������� �� ��������
� �. �������, ������� � ��������

�� ����� ��������������� � ����������� ���������� �� 2011 ���:

Дата Наименование 
праздника 

Наименование 
маршрута 

Время 
отправления 

от 3�х остановок  
(ул. Дружбы) 

Время 
отправления 

обратно 

17 апреля Вербное 
Воскресенье 

 
 

Вязовня, 
Дракино 

10.00 12.00 

24 апреля 
ПАСХА 

Вязовня –  
Дракино –  
Калугино 

10.00; 11.00 
10.00 
10.00 

12.00; 13.00 
      12.00 
      12.00 

3 мая Радоница 
 
 
 

Вязовня, 
Дракино, 
Калугино 

10.00 12.00 

 
09 мая 

 
День Победы 

 
 

Вязовня, 
Дракино, 
Калугино 

10.00 12.00 

11 июня Троицкая 
Родительская 

суббота 
 

Вязовня, 
Дракино 

10.00 12.00 

5 ноября Дмитриевская 
Родительская 

Суббота 
 

Вязовня, 
Дракино 

 
 
          10.00 

 
 

12.00 

Этот праздник, ставший уже традиционным, со-
брал около трехсот участников и гостей, любителей 
КВН. В игре приняли участие команды из Пущино, 
Серпухова, Домодедова, Подольска, Серпуховского 
и Чеховского районов.  За Протвино играла коман-
да «Роуд революшен», победитель городских игр 
КВН среди учебных заведений Протвино, состоящая 
из учащихся 10-го класса Лицея №2 (руководитель 
Я.С.Василенко). 

В переполненном зале Дворца спорта царила 
праздничная атмосфера. Зрители очень дружно и 
тепло принимали выступающие команды. Тема кон-
курсов КВН – безопасность на дорогах. Основная цель 
мероприятия – профилактика детского дорожно-
транспортного травматизма, привлечение молодежи 
в отряды ЮИД, совместная работа с сотрудниками 
ГИБДД, ведь любая информация в доступной форме 
о безопасности дорожного движения помогает детям 
не попадать в сложные ситуации. 

Надо отметить, что на фоне других команд про-
твинцы не потерялись, держались достойно и уве-
ренно, стараясь ни в чём не уступать соперникам. По 
итогам игры, состоящей из трех конкурсов: музыкаль-
ного приветствия, переозвучки и разминки «вопро-
сы и ответы», наша команда в упорной и достойной 
борьбе завоевала почетное третье место, уступив 

КВН - замечательная игра

«Добрая дорога детства»
25 марта во Дворце спорта «Надежда» пос. Большевик состоялся межмуниципальный об-

ластной детский праздник  КВН «Добрая дорога детства», посвященный 75-летию УГИБДД  
ГУВД МО, в котором приняла участие и команда юных инспекторов движения из нашего го-
рода. 

Организаторами мероприятия выступили Министерство образования и управление 
ГИБДД ГУВД по Московской области. Протвинскую делегацию возглавили методист отдела 
военно-патриотического воспитания  ДЮЦ «Горизонт» Н.П.Кудрявцева, куратор отрядов ЮИД 
и инспектор ОГИБДД ОВД по городскому округу Протвино Н.В.Фомин. 

первое очень сильной команде Серпуховского райо-
на, а второе – команде из Домодедово. Лучшим игро-
ком турнира признан и награжден Почетной грамо-
той Министерства образования Московской области 
член команды Протвино Сергей Перфильев. 

Говорят, что смех продлевает жизнь, смелость 
и находчивость помогает выходить из различных, 
самых сложных ситуаций. В любом случае, КВН – за-
мечательная игра!

Алла Бондарева

Наши болельщики 

Протвинская команда КВН

начало на 1стр.

Оперативка
- Что там за астрономические цифры стоимости уста-

новки?
Сергей Васильевич доложил, что металлические 

двери еще не установлены в 25-ти домах города. От ПКФ 
«Окса», которая занимается установкой таких дверей, 
поступило предложение произвести данные работы, но 
жильцы проигнорировали это предложение, так как их 
не устроила их стоимость, а переговоры о 40-процент-
ной скидке ни к чему не привели.

Вслед за этой фирмой жильцам сделал аналогичное 
предложение предприниматель Карякин, который зани-
мается и установкой дверей с домофонами, и к тому же 
установкой систем безопасности. На его предложение 
жильцы откликнулись, так как он предложил и меньшую 

цену. Обслуживанием теперь также будет заниматься 
предприниматель Карякин.

Бродячие собаки - угроза
Санитарно-эпидемиологическая обстановка в горо-

де за прошедшие две недели сравнительно спокойная. 
Зафиксировано семь случаев кишечной инфекции, два 
случая ветряной оспы, два – туберкулеза. Двое граждан 
были укушены бездомными собаками. 

Между тем, как доложил Кочетов, только за март 
в городе было отловлено шесть бездомных собак. Все 
они помещены в приют. Сейчас большую угрозу, по его 
словам, представляет собачья стая, примерно десять осо-
бей, которая расположилась в брошенном институтском 
недострое на улице Ленина.

- Приезжала служба, которая занимается отловом. 
С помощью лестницы они проникли за забор. Но в под-
валы, где обитают собаки, попасть им так и не удалось, 
- доложил Сергей Васильевич.

Весенние заботы
Сотрудники Госадмтехнадзора привлекли к ответ-

ственности несколько юридических лиц. Основные нару-
шения – это сброс мусора, а также невыполнение работ 
по вывозке снега. Предприятия довольно активно нача-
ли уборку прилегающих территорий, но с нарушениями.

Глава А.В.Баженов предупредил, что как только сой-
дет снег, начнется пожароопасный период. Всем руко-
водителям учреждений в связи с этим необходимо при-
нимать меры по обеспечению безопасности, в том числе 
по уборке сухой травы и опашке территорий.

Кроме всех этих забот, Администрация планирует 
провести в середине апреля ямочный ремонт дорожно-
го полотна, которое в этом году особенно пострадало 
после зимы.

Татьяна Черникова

http://www.protvino.ru
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Открывая церемонию награждения, Н.В.Пустова-
лов от имени Администрации и Главы города А.В.Ба-
женова  поблагодарил организаторов соревнований, 
все команды за участие и пожелал дальнейших успехов. 
Самое главное, подчеркнул он, чтобы такие турниры 
проводились и впредь.

И.А.Вишняков также выразил уверенность, что в 
нашем городе этот турнир станет традиционным и мно-
гими любимым, и в этом году на спортивный праздник 
пришло уже гораздо больше болельщиков, которые, не-
сомненно, получили удовольствие от самоотверженной 
игры спортсменов. А представитель команды «ВЕДА» 
В.М.Попов отметил, кроме того, великолепную органи-
зацию соревнований и высокий уровень судейства.

В торжественной обстановке В.К.Дмитриев, Н.В.Пу-
стовалов, И.А.Вишняков вручили памятные медали, 
Почетные грамоты и Кубки (соответственно, большой, 
средний и малый) команде «ИФВЭ» – занявшей первое 
место, команде «Янтарь» – занявшую второе место, 
команде «Декенинк» – за третье место.  За участие в 
турнире Памятные медали были вручены также коман-
дам «Прогресс», «Протэп»»  и самой молодой команде 
-  «ВЕДА». Игорь Анатольевич Вишняков от профсоюз-
ной организации ГНЦ ИФВЭ за победу в турнире вручил 
лучшему игроку команды ИФВЭ, вратарю П.Цыганову, а 
также памятные медали в честь «50-летия первого поле-
та в космос», которое мы отмечаем в этом году, капитану 
команды В.Гапельченкову и двум самым активным бо-
лельщикам – сотрудникам Института. 

После торжественной части И.А.Вишняков рас-
сказал, как создавалась команда ИФВЭ и какие у 
нее планы:

- Команда, созданная Профсоюзным комитетом 
ИФВЭ, существует уже несколько лет. В нее входят мо-
лодые специалисты, приехавшие из разных городов 
нашей страны, и во многом именно футбол, совместные 
тренировки сплотили и объединили их. Теперь уже нет 
парней из Смоленска, Томска, Иваново, Протвино, а есть 
одна дружная и, кстати, самая многочисленная на этом 
турнире команда. 

Протвино - город спорта

Команда-дебютант стала победителем

Команда «ИФВЭ»

Команда «Янтарь»

Команда «Декенинк»

Отрадно, что руководство Института в последний год 
поддерживает команду материально, благодаря чему 
она имеет возможность принимать участие в коммерче-
ских турнирах. Мы заняли первое место. Конечно, перед 
игрой ребята волновались, так как были дебютантами 
на этих соревнованиях, и им предстояло встретиться с 
сильными соперниками.  Но бодрый настрой болель-
щиков поддерживал с первого матча, и, что особенно 
приятно, на этот спортивный праздник пришли их семьи 
– жены и  дети, которые азартно «болели» за своих пап 
и радовались их успехам. Собственно говоря, в этом и 
заключается то, ради чего стоит заниматься спортом. Это 
здоровье членов трудового коллектива и здоровый до-
суг их семей. 

У нашей команды много планов. Ближайшее жела-
ние - принять участие в следующем городском турнире 
по мини – футболу, посвященному Дню труда.

Кроме того, было бы здорово организовать среди 
предприятий турниры по настольному теннису, а также 
по  шахматам, для проведения которых не требуется 
много средств, и мы готовы в этом помочь. На наших 
предприятиях и организациях есть сильные шахматисты 
разного возраста, которые с удовольствием поучаствуют 
в таком городском турнире.  Мне кажется, возможность 
посмотреть на игру живьем, а не по телевизору и немно-
го отдохнуть обязательно привлечет жителей города. 
Хотелось бы, чтобы спортивные традиции в Протвино с 
каждым годом укреплялись и умножались!

А вот мнение главного судьи турнира Р.Т.Фофо-
нова о заключительных играх: 

- Борьбы как таковой за второе место не получи-
лось, судя по разгромному счету 7-1 в пользу «Янта-
ря». Интереснее получилась игра между командами 
«ВЕДА» и «ИФВЭ». Молодые ребята «горели игрой», 
но, конечно, не смогли противостоять более опыт-
ной и физически более сильной команде «ИФВЭ» и 
проиграли со счетом 8-3. Но, повторю, тем не менее, 
игра получилась интересной и зрелищной. Ну, а третье  
место досталось команде «Декенинк» по разнице между за-
битыми и пропущенными мячами. У команды «ПротЭП» 

Турнирная таблица II Турнира по мини�футболу 
среди предприятий города Протвино Д.С. «Импульс» (5 тур) 

� ������� 1 2 3 4 5 6 ���� ���� ���� �����
1 ���� 4-6 5-3 4-4 3-8 5-8 5 4 21-29 V
2 ������ 6-4 9-4 1-7 2-8 7-7 5 7 25-30 IV
3 �������� 3-5 4-9 2-11 0-9 2-4 5 0 11-38 VI
4 ������ 4-4 7-1 11-2 1-6 7-4 5 10 30-17 II
5 ���� 8-3 8-2 9-0 6-1 5-2 5 15 36-8 I
6 �������� 8-5 7-7 4-2 4-7 2-5 5 7 25-26 III

26 марта во Дворце спорта «Импульс» состоялось закрытие второго турнира по мини–фут-
болу среди предприятий г.Протвино, в котором приняли участие шесть команд - ИФВЭ, Ян-
тарь, Декенинк, Прогресс, ВЕДА, ПротЭП. 

На церемонии присутствовали Н.В.Пустовалов - ведущий специалист по физической куль-
туре и спорту Администрации города, С.А.Бессонов - директор ООО «Янтарь», И.А.Вишняков 
- председатель профсоюзной организации ГНЦ ИФВЭ, В.М.Попов - представитель команды 
«ВЕДА», В.К.Дмитриев - директор МУ ДС «Импульс».

она составила 5, а у команды «Декенинк» -1. Хочу еще 
отметить неплохую посещаемость зрителей, особенно 
игр с участием команды «ВЕДА». Всего же этот турнир 
посетили 1677 человек, что в среднем за матч составило 
112 человек.

Алла Бондарева

Протвинские инвалиды уже много лет показы-
вают на соревнованиях блестящие результаты. Ру-
ководитель Клуба «Надежда», заслуженный тренер 
России Сергей Андреевич Вольховский рассказал, как 
выступили его воспитанники на этот раз. Среди юни-
оров-инвалидов лучший результат показали Степан 
Полянский (до 50 кг, 1 место) и Валерий Карнаухов 
(до 80 кг). В номинации «Инвалиды» лучшими стали 
Юрий Борисов (до 75 кг, 2 место), Алексей Алексан-
дров (до 90 кг, 3 место) и Роман Кругликов (90 и боль-
ше кг, 2 место). Среди ветеранов (категория 40-50 лет) 
1 место занял Андрей Никулин (100 кг).

Поздравляем победителей и желаем им 
дальнейших побед!

Светлана Ионова

Блестящие результаты!
17-19 марта спортсмены из МУ 

ФОКИ “Надежда” принимали уча-
стие в Чемпионате России по арм-
спорту. Соревнования среди всех 
номинаций - мужчины, женщины, 
инвалиды, ветераны – проходили в 
Москве, в «Московском Центре Бо-
евых Искусств».

Команда Московской области, 
в составе которой была и команда 
Протвино, заняла первое место. 
Второе место заняла сборная Даге-
стана, а третье место досталось ко-
манде из Тулы.

ГИБДД сообщает
с 21 по 27 марта на территории Протвино сотрудники ГИБДД вы-

явили 159 нарушителей Правил дорожного движения, в том числе 
— 5 водителей, которые управляли транспортным средством в со-
стоянии алкогольного опьянения, 2 — не имели права управления, 3 
— выехали на сторону дороги, предназначенную для встречного дви-
жения, скорость превысили 35 водителей, 9 — не предоставили пре-
имущество пешеходам на нерегулируемом пешеходном переходе, 8 
человек оказались нарушителями из числа пешеходов, 6 водителей 
нарушили правила перевозки детей. За минувшее время произошло 
8 дорожно-транспортных происшествий (ДТП). К сожалению, не обо-
шлось без пострадавших.

Около восьми часов утра, 25-летний житель села Высокиничи, 
после посещения бара на проезде Мальцева (возле «Рябинки»), в из-
рядном подпитии решил поехать домой на своей автомашине MAZ-
DA-626. Не учел он только одного — в каком виде он садился за руль, 
видел экипаж ДПС. Попытка остановить его с помощью громкой 
связи и сирены ни к чему не привела. В результате погони он попал 
в небольшое ДТП с иномаркой и повредил ее, но на этом погоня не 
кончилась. После многочисленных опасных маневров на огромной 
скорости (под 200 км/час), на мосту в Старых Кременках, в очередной 
раз обгоняя машину, он цепляет ее, и его начинает кидать от одного 
отбойника к другому. Итог погони весьма печален: напрочь разби-
тая автомашина, госпитализация, и несколько административных 
материалов (скрытие с места ДТП, алкогольное опьянение, выезд на 
полосу встречного движения и т.д.). Был у этой истории и еще один 
отголосок: другая автомашина ДПС, которая присоединилась к по-
гоне на перекрестке Серпуховского шоссе и Заводского проезда по-
пала в ДТП — произошло столкновение с автомашиной ВАЗ-2109. В 
обстоятельствах произошедшего разбираются следственные органы. 
ОГИБДД ОВД по городскому округу Протвино просит откликнутся 
свидетелей этого происшествия и связаться по телефонам: 34-24-67, 
34-19-25, 74-39-63.

Н.В.Фомин,
инспектор ОГИБДД ОВД по

городскому округу Протвино,
капитан милиции


